

NOTICIAS

#Noticia 01

Con éxito se realizó Graduación BSP y TCP Santiago en Memorial Jaime Guzmán

Con la visita del ex diputado y ex embajador de Chile ante la OEA, Darío Paya, se realizó la graduación y entrega de diplomas para los cursos Bachillerato en Servicio Público y Taller de Conducción Política correspondientes a la ciudad de Santiago.

[Leer más](#)



#Noticia 02

Estudio “La derecha del nuevo siglo” es presentado a equipo FJG

Las académicas Carmen Le Foulon y Stéphanie Alenda visitaron la FJG para presentar su estudio “La derecha del nuevo siglo” en el contexto de un nuevo Taller de Coyuntura.

[Leer más](#)

#Noticia 03

Fundación Jaime Guzmán dijo presente en la cena por los 35 años de la UDI

Miembros de la Fundación Jaime Guzmán estuvieron presentes en la cena conmemorativa por los 35 años de la Unión Demócrata Independiente, partido fundado por el Ex Senador del mismo nombre de la institución.

[Leer más](#)



#Noticia 04

Carlos Oyarzún comenta la renuncia de Javiera Blanco del CDE

Pese a que la exministra dijo que el motivo de su renuncia fue el no querer incomodar a los otros consejeros, Carlos Oyarzún, abogado del Área Legislativa de la Fundación Jaime Guzmán, desestimó sus palabras y respondió en duros términos.

[Leer más](#)

REGIONES

#Noticia 05

Finaliza una nueva versión de TCP – Concepción

Con la presencia del profesor Francisca Ibieta, quien realizó una clase de uso de medios digitales, se realizó la última de 7 jornadas de una nueva versión del Taller de Conducción Política en la ciudad de Concepción.

[Leer más](#)



PUBLICACIONES



NUEVAS BASES DE LICITACIÓN DE TRANSANTIAGO

El gobierno del Presidente Sebastián Piñera, luego de retirar en marzo las bases de la licitación del sistema de transporte público, conocido como Transantiago, ingresó el mes pasado otras nuevas. El objetivo es crear un sistema moderno cuyo foco esté puesto en la seguridad y confort de los pasajeros, la realidad dinámica de la ciudad, la reducción de emisiones contaminantes, a la vez que dé cuenta de la diversificación del transporte público.

[Leer I&P](#)

MIRADA POLITICA

AULA SEGURA: DERECHOS Y DEBERES

Una de las conclusiones que hemos podido sacar de este debate, es que las agresiones y arrebatos dentro de los establecimientos educacionales están ascendiendo. Es preocupante, ya que la actual legislación no cuenta con los mecanismos necesarios para frenar la violencia extrema que se ha señalado.

[Leer MP](#)



OPINIÓN

Después de La Haya

Por Margarita Olavarría
Bío Bío TV, 11 de octubre de 2018

“Tras cinco años de proceso judicial, el fallo de la Corte Internacional de Justicia de La Haya resolvió que Chile no tiene obligación alguna con Bolivia de negociar una salida soberana al mar por el océano pacífico. Chile tomó una postura prudente a la espera del resultado. Bolivia, en cambio, alentado por su presidente Evo Morales, se dio por ganador desde el inicio del proceso. Bolivia ensambó una defensa basada en expectativas de derechos, desconociendo absolutamente el Tratado de 1904.”

[Leer más](#)

Extradición de Ricardo Palma

Por Jorge Jaraquemada
La Tercera, 14 de octubre de 2018

“¿Qué más se necesita para que uno de los autores materiales del crimen del único parlamentario chileno asesinado en democracia cumpla sus condenas? Los antecedentes sobran para estar optimistas.”

[Leer más](#)

Futuro del fútbol chileno

Por Diego Vicuña
Pulso, 3 de octubre de 2018

“Que esta iniciativa (Goles para todos) siga avanzando en su tramitación constituye una mala noticia para nuestro fútbol, ya que, si bien surge de una idea loable –la cual es acercar el fútbol nacional a la comunidad–, termina por desfinanciar la actividad, impidiendo, entre otros, volver a soñar con ver equipos nacionales jugando instancias decisivas de Copa Libertadores.”

[Leer más](#)